



Karben, 17.04.2022

An  
Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
Ingrid Lenz

61184 Karben

Sehr geehrte Frau Lenz, ich bitte Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen:

**Anfrage: Heizungsanlagen in städtischen Immobilien**

Durch Überfall Russlands auf die Ukraine ist sehr deutlich geworden, dass Deutschland sehr schnell unabhängig werden muss von Energielieferungen aus Russland. Eine Transformation hin zu klimaneutraler Energienutzung ist dringend erforderlich. Bundesminister Robert Habeck spricht von „ökologischem Patriotismus“, Bundesminister Christian Lindner von „Freiheitsenergien“, wenn es um die Nutzung Erneuerbarer Energien geht.

Neben dem von unserer Fraktion beantragen Stopp für den Einbau von Heizungsanlagen mit Nutzung fossiler Energien ist es notwendig, eine Bestandsaufnahme zu machen, um anschließend eine Austauschplanung im Bestand vornehmen zu können.

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Heizungsanlagen sind in den Bestandsimmobilien der Stadt Karben einschl. der Eigenbetriebe Stadtwerke und Karbener Immobilienmanagement (sowie falls bekannt der Wohnungsbaugesellschaft) im Einsatz?
  - a. Welche Leistung hat die Anlage jeweils?
  - b. Mit welcher Technologie und mit welchem Brennstoff (bei Nutzung fossiler Energieträger) wird die Anlage betrieben?
  - c. Welches Baujahr hat die jeweilige Anlage?
  - d. Welcher Energieverbrauch ist in den Jahren 2020 und 2021 jeweils angefallen?
2. Welche Ersatzbeschaffungen sind konkret geplant, wann sollen diese erfolgen?

Mit freundlichen Grüßen

Lindon Zena